



HOCHSCHULFILME

Am Draht

Trespasser

2010, 15 Min., DVD, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Yannik Lüdemann

Drehbuch Screenplay Lydia Balke, Yannik Lüdemann

Kamera Camera Yannik Lüdemann, Monika Plura, Nina Becker

Schnitt Editing Yannik Lüdemann

Musik Music Vincent

Rollen Cast Mattes Herre (Mann), Deniss Lauen (Junge), Jan Peter Heyne (Schrottplatzbesitzer)

Produktion Production Helena Wittmann, Hochschule für bildende Künste **Web** www.HfbK-hamburg.de **e-mail** filmfestival@HfbK-hamburg.de

Regisseur **Yannik Lüdemann** dreht seit seinem 12. Lebensjahr Kurzfilme und machte 2006 sein Abitur in Hamburg. 2006 realisierte er seinen ersten Langfilm, absolvierte Praktika im Filmbereich und verbrachte 2007 ein Jahr in Australien. Seit 2008 studiert er im Bachelor-Studiengang Film an der HfbK.

*Director **Yannik Lüdemann** has been shooting short films since he was 12. He finished school in Hamburg in 2006 before making his first full-length feature film. Several internships in the film industry and a year in Australia followed. He has been studying at Hamburg's University of Fine Arts since 2008.*

Ein Mann wird Schrottplatzwächter – weil er sich nach Ruhe sehnt. Kaum hat er angefangen, beginnt er fieberhaft Schrottteile zusammenzubauen.

A man becomes a junkyard attendant – because he yearns for peace and quiet. Once there, he furiously begins assembling junk.

Sa 06. Nov.
23.15 h - CS 7



HOCHSCHULFILME

Das Arbeitszimmer

The Sanctum

2010, 6 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Helge Brumme

Drehbuch Screenplay Helge Brumme

Kamera Camera Knut Weber

Schnitt Editing Helge Brumme

Musik Music Thomas Knochenhauer

Rollen Cast Erla Prollius (Mutter), Jan Peter Heyne (Vater)

Produktion Production Helena Wittmann, Hochschule für bildende Künste **Web** www.HfbK-hamburg.de **e-mail** filmfestival@HfbK-hamburg.de

Regisseur **Helge Brumme** schloss 2006 eine Ausbildung zum Vermessungstechniker beim Wasser- und Schifffahrtsamt in Kiel ab, machte 2008 das Abitur an der Berufsoberschule in Rendsburg und studiert seit 2008 an der HfbK Film.

*Director **Helge Brumme** absolved a training as a qualified land surveyor at Wasser- und Schifffahrtsamt in Kiel before attending upper vocational school in Rendsburg. He has been studying at Hamburg's University of Fine Arts since 2008.*

Filme Films

2007-2010: verschiedene Porträtfilme; 2010: Das Arbeitszimmer (NFL 2010)

Ich wuchs in einem grünen Haus auf. Meine Mutter war farbenblind – bis auf grün. Und so wurde unser ganzes Haus grün. Auch mein Vater war farbenblind. Unglücklicherweise sah er grün nur als grau ...

I grew up in a green house. My mother was colourblind – except for green. So our entire house became green. My father was colourblind, too. Unfortunately green appeared grey to him ...

Sa 06. Nov.
23.15 h - CS 7